
Meine Erfahrung zur Avocado: 
 
Die Zubereitung der Avocado ist recht einfach und wenn sie reuf ist, lässt sie sich 
auch gut mit der Gabel zerdrücken. 
 
Diese Frucht wird allerdings nicht wieder in meinen Speiseplan eingebaut. 
 
Die Rezepte sind eigentlich sehr lecker, wenn nicht immer dieser eklige 
Nachgeschmack wäre. Mein Sohn hat auch nach einigen Bissen kapituliert. 
 
Ich habe jetzt die beiden Gerichte gegessen und mir ist schlecht. Außerdem werde 
ich den Nachgeschmack kaum los. 
 
Trotzdem hat es Spaß gemacht mal was anderes auszuprobieren! 
 
Schutzbrille brauchte ich nicht, kleine Tüte wäre für mich angebrachter :o  


